

2001

Auf der Mitgliederversammlung wird Beate Schälte zur ersten Vorsitzenden gewählt. Jörg Schumacher wird mit einem Präsent als Vorsitzender verabschiedet. Es gibt eine Anfrage, dass die Mitarbeiter vom St. Vincenz-Krankenhaus in der „Er und Sie“ Gruppe mittrainieren möchte. Im März besuchen Frauen das Halinger Dorftheater. Die Faustball-Schüler fahren nach Herford zum Fronleichnamsturnier. Unter Übungsleiter Karl-Heinz Rumpenhorst belegten sie den 3. Platz. Die Faustball Schülerinnen nehmen an der Norddeutschen Meisterschaft teil. Sie belegen den 7. Platz. Als Betreuer fahren Beate Schälte und Karl-Heinz Rumpenhorst. Die Hobbyfußballer richten ihr erstes Turnier in der Bösperder Sporthalle aus. Die Mutter-und Kindgruppe besuchen den Maximilianpark in Hamm. Am Volkssporttag nehmen 69 Starter teil. Für ehemalige Faustballspieler gibt es eine Fete für 20 Jahre Faustball. Für den Tag der offenen Tür wird der Turnspieleparcours von Adolf Küpers aus Lünern geholt.